



Schwarzsee bereitet sich auf die kommende Wintersaison vor.
Bild Marc Reidy

FREIBURG

Die Wintersaison startet in Jaun und Schwarzsee wohl früher als gedacht



Frank Oliver Salzgeber

Redaktion

-

Veröffentlicht am: 30.11.2023

Zuletzt geändert am: 30.11.2023

Lesezeit: 4 Minuten Keine Kommentare

Die Destinationen Jaun und Schwarzsee glauben, die Wintersaison eine Woche früher starten zu können als ursprünglich vorgesehen. In Jaun würden die Seilbahnen damit schon diesen Samstag ihren Betrieb aufnehmen.

WERBUNG

blue TV

**Die ersten Monate Disney+ sind geschenkt.
Für bestehende und neue blue TV Kund*innen.**

Mehr Informationen unter www.swisscom.ch/disney

Offiziell beginnt die Wintersaison in Jaun am 8. Dezember. Schwarzsee folgt etwa eine Woche später am 16. Dezember. So die an der Medienkonferenz der Seilbahnen Freiburger Alpen am Mittwoch in Freiburg kommunizierten Daten. Im Gespräch mit den FN zeigten sich aber sowohl Barbara Schorro, Geschäftsführerin Jaun-Gastlosen Bergbahnen, als auch Roger Aerschmann, Präsident Kaisereggbahnen Schwarzsee,

zuversichtlich, den Saisonstart vorziehen zu können. «Wenn das Wetter mitspielt, öffnen wir am Samstag, 2. Dezember», sagte Barbara Schorro. Und auch Roger Aerschmann ist optimistisch: «Im Moment sieht es gut aus. Wenn das Wetter hält, so könnte es in Schwarzsee schon am Freitag, 8. Dezember, losgehen.»

Neue Angebote

Beide Destinationen warten mit neuen Angeboten auf. In Jaun wird ein neuer Skipass angeboten, der nicht nur in Jaun, sondern auch für die Bahnen in Charmey gültig ist. Zudem wurde auf dem Parkplatz bei der Talstation ein neuer Picknickraum erstellt plus ein Foodcontainer/Kiosk. Barbara Schorro wies auch darauf hin, dass die Piste Schattenhalb jeden Mittwochabend für Nachtskifahren geöffnet bleibt. Jeden Donnerstagabend ist die Piste für die Clubs zum Trainieren reserviert.

In Schwarzsee wartet oberhalb der Bergstation Riggisalp eine neue Schlittelpiste auf die Gäste. Ebenfalls neu ist ein 15 Meter langes Förderband für die Kleinsten im Drachenland. In Moléson wird auf die Wintersaison hin ein neuer Sessellift in Betrieb genommen.



Das Personal der Kaisereggbahnen bereitet die Anlage intensiv auf die bevorstehende Saison vor.

Bild Marc Reidy

Gesamtumsatz über 5,5 Millionen

An der Medienkonferenz am Mittwoch zeigte sich Johanna Gapany, die Präsidentin der Seilbahnen Freiburger Alpen (SBFA), zufrieden mit der zu Ende gegangenen Sommersaison. Die sechs im Sommer geöffneten Stationen konnten mit einer positiven Bilanz abschliessen. Erstmals überschritt der Gesamtumsatz die 5,5 Millionen Franken Marke. Damit hat sich der Umsatz der Freiburger Destinationen seit 2016 mehr als verdoppelt.

Mit fast 339'000 Erstbefahrungen übertrafen die Sommerbesucherzahlen erstmals diejenigen der Wintersaison. Johanna Gapany wies darauf hin, dass sich neben dem Umsatz auch die Besucherzahlen in der Sommersaison seit 2016 mehr als verdoppelt haben. «Diese Zahlen bestätigen unsere Vier-Jahreszeiten-Strategie und die Anstrengungen der Wintersportorte, ihre Aktivitäten zu diversifizieren», sagte Gapany. Am meisten Gäste gab es in der von Mai bis Oktober dauernden Sommersaison in den Monaten Juli, August und September.





In Schwarzsee ist der Winter schon zum Greifen nah.

Bild Marc Reidy

Angebot für Skitouren

In den letzten Jahren hat das Tourenskifahren immer mehr Anhängerinnen und Anhänger gewonnen. Um die Sicherheit der Gäste zu gewährleisten, organisieren die Freiburger Bergbahnen wie schon in den Jahren zuvor einen Turnus. An jedem Abend der Woche bietet mindestens eine Station einen gesicherten Sektor an, der dem nächtlichen Skitouren gewidmet ist. Am Montag ist in Schwarzsee und in La Berra eine Piste für Tourenskifahrer geöffnet. Am Dienstag ist Jaun offen und am Mittwoch das gesamte Gebiet in Les Paccots. Am Donnerstag stellt La Berra und am Freitag Moléson Pisten zur Verfügung. In Charmey ist jeden Abend die Piste Le Ganet für Skitouren zugänglich. An den anderen Abenden der Woche – und sobald die Anlagen geschlossen sind – werden die Pisten aus Sicherheitsgründen gesperrt und dürfen nicht mehr befahren werden.

Vorschau

Eröffnung Wintersaison

Die Daten für den Start der Wintersaison in den Freiburger Skigebieten sind natürlich immer abhängig von den Wetterverhältnissen. Offiziell haben die Destinationen La Berra, Charmey und Jaun den Saisonstart am 8. Dezember vorgesehen. Wie erwähnt hofft Jaun, schon in dieser Woche am 2. Dezember zu starten. In Les Paccots, Moléson und Schwarzsee ist die Saisonöffnung für den 16. Dezember angekündigt. Wie sich die Situation derzeit präsentiert, könnte Schwarzsee aber schon eine Woche früher als geplant eröffnen, am 8. Dezember. Dagegen verzögert sich der Saisonstart in Moléson bis vor Weihnachten.
